

*La semaine du
développement durable en
MS et GS*

Lors de la semaine du développement durable, les élèves de MG et GS ont effectué des plantations avec les collégiens et lycéens éco-délégués, afin d'embellir et végétaliser la cour des maternelles. Ils ont ainsi pu désherber, bêcher, ratisser, planter et arroser quelques plantes.

Ce fût un beau partenariat entre petits et grands qui ont pris beaucoup de plaisir. C'était aussi l'occasion d'aborder le futur spectacle de chant, prévu le 6 juin prochain sur cette même thématique.



